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El médico, historiador y profesor de la Universidad Nacional, Mario Hernández, candidato a la
rectoría de la Universidad Nacional que obtuvo la mayor votación en la consulta previa con
la comunidad académica , dijo que la reelección de
Ignacio Mantilla es conveniente para el Gobierno
. Montilla dice que su elección responde a criterios acdémicos pero su postura es poco creíble. 

  

 

  

“Es todo un mensaje del Gobierno del presidente Santos que prefiere tener una comunicación
con una persona que sería más funcional para su política de educación superior que es el
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subsidio a la demanda
, el “Ser Pilo Paga”, aumentar el crédito educativo para que las universidades sean las que
paguen e ir desfinanciando l
a universidad pública para someterla al mercado.
Hay mucho peso del Gobierno nacional, el Gobierno tiene una política que está impulsando y
entonces mira qué candidato le resulta más funcional”.

Hernández dijo además que la reelección fue decidida por el Gobierno y que los representantes
de los estudiantes y profesores querían hacer respetar la consulta pero no pudieron lograr la
mayoría de votos al interior del Consejo Superior Universitario. 

  

  

Por su parte, Jorge Hernán Cárdenas, otro de los candidatos, señalo que el Consejo Superior
de la universidad Nacional perdió un momento histórico para el futuro universitario y lamento
que el Consejo Superior no lo hay podido ver. La ministra Parody  tampoco comprendió la
importancia de esta elección en la UNAL, el día de la presentación de la propuesta de los
candidatos los dejo plantados y se fue a un programa de variedades de la televisión.
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